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例会日：2023.06.19 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

  

   

  

 

 

 

      

 

 

      

 

 

      

 

 

      

 

本日の例会：新会長クラブ運営方針（松田信哉会長）  次回例会：第1回クラブ協議会：ガバナー補佐訪問（三谷秀和幹事） 

《１年を回顧して》 

                村瀨高広会長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長として何とか 1年終えようとしています。 

最初は緊張と不安で大丈夫かなと思っていました。 

会員の皆様には大変ご心配をおかけしたと思います。 

今年度のクラブ運営方針を「ロータリーの未来を想

像しよう！」 

 

「承前啓後」しょうぜんけいご（昔からの物事を受

け継ぎ、未来を切り開く）とし１年間活動してきま

した。 

 

１３年前３５歳の時に入会させて頂きました。 

その時からお世話になった先輩方へそして佐世保北

ロータリークラブへ少しでも恩返しが出来ればと 

そして会員の皆様が少しでもロータリーライフを楽

しんでもらえるように 39代会長として出来ることを 

 

 

 

一生懸命にやってきたつもりです。 

小西幹事、井上副幹事をはじめ理事役員の皆様には、

大変お忙しい中、色々な行事、委員会活動、セミナ

ー等私が思っている以上の事をやって頂ました。 

本当にありがとうございました。 

 

ガバナー年度に向けた準備が忙しくなる中で 

会長職と次年度地区幹事というプレッシャーで小西

幹事には随分迷惑をかけました。 

ありがとうございました。 

そして今日お越しの小西ひとみ様ありがとうござい

ました。 

そして会員の皆様には心から感謝申し上げます。 

 

渡会パスト会長からうけたバトンを何とか松田次年

度に渡すことが出来そうです。 

 

外に出て改めて佐世保北クラブの良さ会員の皆様の

優しさを実感しました。 

私にとって佐世保北ロータリークラブはオアシスで

す。 

それも会員の皆様のお陰と思っております。 

 

私の人生にとって素晴らしい経験をさせて頂きまし

た。最高の１年でした。 

 

最後になりますが、次年度４０周年松田会長年度が

素晴らしい年度になるよう 

また佐世保北ロータリークラブの益々のご発展を祈

念致します。 
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【今  回】会員数   55名  出席  37名   欠      席  5名  出席規定免除会員（7）出席 5名 ビジター1名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  33名   メークアップ  0名  出席規定免除会員（7）出席 5名                修正出席率  --.--％ 

 

 

 
 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春
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《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終例会になります。 

先週の緒方信行ガバナー壮行会に沢山の会員の皆様

にご出席頂きありがとうございました。 

お世話を頂いた親睦活動委員会の皆様、お世話あり

がとうございました。 

 

とても良い会になりました。 

緒方ガバナーが戻って来られるまで千葉副ガバナー

と一緒に頑張ります！ 

 

土曜日の北斗会ゴルフ、鐘ヶ江和重会員優勝おめで

とうございます。 

最終戦ということで年間優勝の藤井良介会員もおめ

でとうございます。 

夜の懇親会 OB 会員の方も含め楽しい時間を過ごすこ

とができました。 

ありがとうございます。 

 

最後の会長挨拶となりますが、寂しいような嬉しい

ような・・・ 

今日の卓話は１年間の思い出を皆様と語っていきた

いと思っております。 

よろしくお願い致します。 

年度はじめより話が長くなったと言われました。 

少し慣れてきたのか、少し成長できたのかどちらか

わかりませんが 

皆様１年間ありがとうございました。 

 

 

《幹事報告》 

 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会変更  

 

佐世保東南ロータリークラブ 

・例会変更 日時：2023年 6月 28日(水)12：30～ 

           ↓  

      日時：2023年 6月 28日(水)19：00～ 

      場所：ホテルフラッグス九十九島にて

（新旧交代式のため） 

2.来信 

 

公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会 

・ハイライトよねやま 279号 

・次期米山委員長セミナー開催による電話不通のお

知らせ（6月 13日終日） 

 

ロータリー財団 

・皆さまのご支援で「世界でよいこと」が可能に

（ロータリー財団寄付の使途ご紹介） 

 

国際ロータリー 

・2023年 7月クラブ請求書のための準備 

 

ガバナー事務所 

・会員増強詳細報告：未来の会員とつながる。 

 



ガバナーエレクト事務所 

・地区名簿作成に関するお願い（歴代ガバナー名

簿） 

・地区名簿作成に関するお願い（ガバナー事務所ス

タッフ名簿） 

 

3.伝達事項 

・夏の家族会の会費、地区大会登録料、忘年クリス

マス会の会費、ＩＭの登録料・懇親会費をまだお支

払い頂いていない方がいらっしゃいます。追って事

務局よりご連絡させて頂きますので、できるだけ速

やかにお支払い頂きますようお願いします。 

・6 月 26 日（月）は特別休会となっております。例

会はございません。18 時 30 分からグランドファー

ストイン佐世保にて、新旧会長幹事交代式・懇親会

が予定されておりますのでお間違いのないようお願 

いします。 

 

《本日のご来訪者》 

         大木亮諄次年度ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、ロータリー年度の最終月で慌ただしい折

りにお邪魔してしました。 

私は、次年度の国際ロータリー第 2740 地区第 6 グ

ループガバナー補佐、佐世保東ロータリークラブ 

大木亮諄（おおきりょうじゅん）と申します。 

北ロータリークラブ様とは、村瀨会長のお父様、

緖方信行ガバナーのご長男様が東ロータリークラ

ブに在籍されていることもあって大変縁がありま

す。そのような縁がありますので、緖方信行ガバ

ナーをしっかり支えて行きたいと思います。 

また来月のクラブ協議会にガバナー補佐として訪

問させていただきますのでその際はよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

《退会会員挨拶》 

                山口貴史 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸事情により退会させていただきます。短い間でし

たけど僕自身、北ロータリークラブに在籍したおか

けで成長したいと思います。大変お世話になりまし

た。 

福田直美 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北クラブの入会の時の面接の時、村瀨会長のお話し

を伺って大変楽しいクラブだと思いました。 

仕事の事情で本日をもって退会させていただきます

が仕事が落ち着けばまだ戻ってこようと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

《委員会報告》 

        茶村亜子インターアクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様、1 年間ペットボトルキャップ収集あ

りがとうございました。最初はノートを持参して

頂いた方のお名前をつけておりましたが、途中か

ら追いつかないくらいの皆様、多分ほぼ全員の皆

様より頂き、気持ちを生徒さんに届けてきました。 

鐘ヶ江委員長をはじめ、会員の皆様ありがとうご

ざいました。6 月 26 日に今年度最後の例会へ私と

野口次年度委員長と伺います。 

たペットボトルキャップ、まだたくさんお持ちの

方は茶村までご連絡頂ければと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

          富田耕司地区大会実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会に関しては、これから会員の皆様に、さ

まざまな情報を提供していきます。 

これまで、さまざまな資料はメールやファックス

で行ってきましたが、これからは出来る限りグル

ープラインやグーグルドライブで行いたいと思い

ます。 

まだ、グループラインを登録されてない方、グー

グルのアカウントをお持ちでない方が多々いらっ

しゃいますので、出来る限り登録、アカウントを

取得して下さい。 

但し、それでもペーパーで頂きたいと思う会員も

いらっしゃるので、これまで通りメールやファッ

クスも利用して参ります。 

 

鐘ヶ江和重インターアクト地区委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る 6 月 10 日の土曜日に第 5 回のインターアクト

委員会がホテルローレライで行われました。 

議題は、本年度の活動の反省と次年度の引き続き

の件、また全国のインターアクト研究会について

でした。 

インターアクト委員長も長戸委員長から川島委員

長へ交代され、それぞれの挨拶がありました。 

また、3 年ぶりに地区のインターアクト年次大会

が開催されますのでよろしくお願いいたします。 

  

《ニコニコボックス》 

 

        発表者：山口貴史親睦活動委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

 

本日の合計 40,000 円    累計 1,640,270 円 

 

 

大木亮諄次年度ガバナー補佐 

本日は、年度末のお忙しい時にメークアップをさ

せていただきありがとうございます。 

次年度は第 6 ガバナー補佐として緖方信行ガバナ

ーを支えて行きたいと思います。1 年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

千葉憲哉次年度副ガバナー様 

 村瀨会長、１年間ご苦労様でした。７月から地区

幹事頑張って下さい。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

国際ロータリー第 2740 地区第 6 グループガバナー

補佐、佐世保東ロータリークラブ 大木亮諄（お

おきりょうじゅん）様のご来訪、心より歓迎致し

ます。先週 17 日（土）に諫早文化会館で行われま

した米山記念奨学生募集の学校説明会に参加され

た村瀨会長、松田会長エレクト、三谷次年度幹事、

村上米山記念奨学委員長、お疲れ様でした。 

さて、本日、今年度最終例会を迎えました。振り

返ればあっという間の一年間でした。大過なく年

度を終えることができるのも会員の皆さまのおか

げです。こころより御礼申し上げます。 

本日は、村瀨会長による卓話「一年を回顧して」

です。村瀨会長、よろしくお願いします。 

 

永田武義 会員 

 昨日、結婚記念日にきれいな花束を届けていただ

き有り難うございました。 

 結婚して 43 年経ちましたが、現在も仲良くしてい

ます。 

 

藤井良介 会員 

 一昨日、土曜日の北斗会の皆様お疲れ様でした。 

 梅雨の合間の好天に恵まれ「北斗会」は 2 位、1

年間の「取り切り戦」でアウト 43、イン 43 の合

計 86 で優勝でき、村瀨会長より会長賞のビッグプ

レゼントを頂きありがとうございました。 

私は喜寿になり、ゴルフの飛距離も徐々に落ちま

したが「元気が 1 番」でこれからも楽しくラウン

ドできたらと思っております。 

 

鐘ヶ江和重 会員 

 北斗会、優勝させて頂きありがとうございます。 

 それもメンバーに恵まれ最高でした。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

富田耕司 会員 峯 徳秀 会員 渡会祐二 会員 

松田信哉 会員 二ノ宮健 会員 松永祐司 会員 

近藤竜一 会員 公門新冶 会員 西沢 寛 会員 

井上隆三 会員 茶村亜子 会員 渥美大介 会員 

村上英毅 会員 早田貴志 会員 内海一洋 会員 

山下雄弘 会員 山口貴史 会員 松尾祐輔 会員 

馬渡政光 会員 松田亜由美 会員 

 

野口好太郎 会員 荒木利恵子 会員 

本日は、グループガバナー補佐で佐世保東ロータ 

リークラブの大木亮諄（おおきりょうじゅん）様

のご来訪、誠にありがとうございます。 

また、本日をもって退会される山口貴史会員、福

田直美会員、寂しくなりますが、また戻ってきて

下さい。 

本日の例会で村瀨年度が終了します。村瀨会長、1

年間ご苦労様でした。本日の卓話、「一年を回顧し

て」、楽しく拝聴させていただきます。 

 

村瀨会長、宮原副会長、

小西幹事！！ 

１年間本当にお疲れさまで

した。 
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